
FOLIO 73

ACTA N'47/20. Municipio 18 de Mayo, martes-01 de d¡ciembre de 2020 -

eñn 
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vrun¡"¡pio 18 dé Mayo sá áLine el concejo electo para el período 202012025'

li".ia¡Jo poi f" Sr". Alcatdisa Áár¡ana Sánchez, háciéndose presentes los/as Sres/Sras.

ó;;;jrl":' Rosá Recarte, Davii catalano, Jonathan lzarrualde' Victor Gularte'. Mario

silveirá, Mabel Martinez, Nancy Ramirez, Dario l\¡artinez, l\¡elisa Reyes, Enr¡que López,

Cu¡liermo Ferreira, Gabrieta Sántana, Mar¡o Pan, Rodrigo Rolón' Roberto Borges y Lu¡s

Herrera.
S¡endo las 20:15hs. com¡enza la sesión ordinaria'
Orden del día: l)- Lectura, aprábación y firma de resoluciones N'163/20 se aprueba 4 en

5. f.:"'t6+lzo." uprreba 4 en 5 y N'165/20 se aprueba 5 en 5'

2)- Presentación de Previos: óoncept Rosa Rácarte propone-integrar como punto n'5 al

oia* ¿"1 oiu l" torrn'""i¿n oe óómi"1on." nsesoras se vota 5 en 5 Alcaldesa Sánchez

prá""niu not" de la Comisión pro Fomento de San Francisco' que manifiesta la

bienvenida a las nuevas autoridades del Mun¡c¡pio e informa la integración de la
Co*i.ion. Concejal Mar¡o pan sáficita integrar comó punto n'6 al orden del día notas de

átamos y sof¡c¡tuAes pendientes, se vota-5 en 5 Además-prop-one ingresar como-punto

o ;;7 i""pá¿; v t"p"ni o" la chirquera del tractor, se'uota 5 en 5' conceja! victor Gularte

requ¡ere que se agregue 
"oro 

p'jnto n'8 la reparación de la calle Fab¡ni en el tramo de

ialaia y taranaia. Álcaldesa Sánchez solicita se agregue como punto n'9 definir día y

hora de reunión del Concejo Mun¡cipal
ái- Noi.iáli"¡tro de chaias- sra. Mar¡a Noel Medina c"*jl,:::.1.I"::5pi:l$:
;á#il#;; ü ri""á"árr n,.á"' Pár otra parte, 

""Téill Ei',1T"^l"J:fl9:::?ñ;id;;A;i;-;;;,q,; ; r; viv¡enda a cüroborar 
11 :i111*i..^cjl"^?fl,Yllt""i

¿.,Lñ"'lil;""o11l, á¡*p"J"á* J". párte de ra Alcald.esa, rclrlz:r-9el:T::l"I::si
;.;ñ;""";ñffi;;; 5;;;"di""irñüÁo. conce¡at Nancv Ramirez aconseja dejar el

;;;t" p"á it tar en comisión correspánaientt Luego le diicutido. el tema y ex¡stiendo

á"r"i i" á" el cuerpo se decide pasai a ta Dirección de Desarrollo Humano' se aprueba 5

i)-"tlota sol¡c¡tu¿ colaboración de materiales- Sr' Ernesto silva Alcaldesa Sánchez

#"p;;;ñiú;;i lrgárjunto a concejales para v€rificar la situación'.debido a que la nota
'no áip""ii¡", 

"i 
el á;boise encontrabá deniro o fuera del predio Habiendo acuerdo en el

Cuerpo, se aprueba 5 en 5
5¡ Éormación de Comisiones Asesoras- Social, Terr¡torial,

Productivo.
Siendo las 21:25hs se abre cuarto intermedio de 10 minutos

cada comisión.
Se retoma el punto pasando a mencionar los integrantes

lnstitucional y Económico-

para definir ¡ntegración de

de las mismas, quedando

conformadas de la sigu¡ente manera:
ór.,s¡ár- ¡""""i" 3áá"r Gabriela Santana, Mario Pan, Rodrigo Rolon' Gu¡llermo

F"*i;,LiisHe erto Borges, Mario Silve¡ra, Davis catalano' Mabel Martinez'

Mónica Anchen, Nancy Ramirez l\,4elisa Reyes y Rosa Recarte'- . .

óáÁiiiái Á,i""oru r""¡to¡a, Mlario Pan, éuillármo Ferreira, Gabriela Santana' carmen

$;:Lri" H"""r"J"."tf"n lzarrualde, Victor Gularte, Mabel Martinez' Mario Silveira'

Dario Martinez, Adriana Sánchez Enrique López y Rosa Recarte ..
óáiÁ¡siii Á,iásora econon¡co-proauct¡vo: Éodrigo Rolón, Luis Herrera' carmen sosa'

ó;üs cat"lano. Enrqu" López. Adriana Sánchez y Jonathan lzarrualde'

éi,ri¡slii Áiásora 'tnst¡tuc¡onat: Adriana sáncñez, Victor Gularte, Nancy Ramirez'

Guillerro Ferreira y Roberto Borges
Concejal Victor Guiarte propone que se integre el ComlÚé de Emerg^enc¡a Local' el mismo

se¿ iontormaoo por vecinos/as y los siguiented conceiales: Rosa Recarte' Nancy

@,:a d ongÁ qv tu,e u la u:ia M./,*

t-



Ram¡rez, Melisa Reyes, Davis Catalano, Dario Martinez, Gabr¡ela Santana, Mario Pan,
Guillermo Ferreira, Lu¡s Herrera, Roberto Borges y Carmen Sosa.
Concejal Nancy Ramirez propone que los integrantes de cada comisión se pongan en
contacto para acordar día y hora en qué funcionarán las mismas. Se aprueba 5 en 5.

6)- Reclamos y solicitudes pendientes- Luego de discutido el tema se determina que cada
nota pendiente sea tratada por la comisión que le corresponda.
7)- lnspección y reparo de chirquera- Concejal Mario Pan propone que un mécanico
allegado ¡nspeccione y pueda llegar a solucionar el problema honorariamente. Luego de
discutido el tema, el Cuerpo dec¡de no proceder a lo propuesto y averiguar presupueslo
para la compra de otra chirquera.
8)- Reparac¡ón de la calle Fabin¡ (tramo de Zabala y Larrañaga)- Concejal Davis Catalano
manifiesta la ex¡stenc¡a de una columna mal ubicada en dicho lugar. Existiendo acuerdo
en el Cuerpo se determ¡na pasar a D¡rección de Obra lo correspondiente a la reparación
de la calle y a Alumbrado lo referente a la columna, a su vez que se trate en Comisión
Territorial. Se aprueba 5 en 5.

9)- Día y horario del Concejo- Por acuerdo del Cuerpo se determina que el concejo se

reunirá los días Martes, iniciando la sesión a las 20hs y estimando f¡nal¡zación a las 22hs. -
Existiendo la posibilidad de prórroga de hasta I hora. Se aprueba 5 en 5.

S¡endo ¡as 22:40hs finaliza la sesión.
Próximo concejo, martes 08 de diciembre de 2020, sesión ordinaria. LA PRESENTE ACTA
SE LEE, OTORGAY FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO CI 08 dE diC¡EMbTE dC 2020,
LA QUE OCUPA EL FOLIO 73.
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